



ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES ANTOFAGASTA

INDUSTRIA CON PROPÓSITO:

CALAMA



JUGANDO A SER MINERA Y MINERO

LOS PRIMEROS PASOS EN LA INDUSTRIA

Cuatro mil personas se dieron cita en Calama y Antofagasta para conocer la industria minera a través de la ciencia, juego de roles, realidad virtual, robótica y mucho más. Fiesta comunitaria que fortaleció el interés de las niñas por las carreras STEM y en la que Aurora Williams, Ministra de Minería, compartió con las familias.

Un momento especial fue el apadrinamiento de 57 jardines infantiles por 27 empresas, en un firme compromiso con la educación inicial en la Región de Antofagasta.



ANTOFAGASTA



LANZAMIENTO

MES DE LA MINERÍA 2024

Marcos Lima, ex Presidente Ejecutivo de CODELCO, dio el vamos oficial al Mes de la Minería 2024 que celebra nuestra identidad regional y en la que participó Suina Chahuán, Subsecretaria de Minería.



ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES ANTOFAGASTA

SOCIOS ESTRATÉGICOS:



MEDIOS OFICIALES:



PATROCINA: MINISTERIO DE MINERÍA



COMPETITIVA, SOSTENIBLE Y CON VALOR SOCIAL

MES DE LA
MINERÍA
2024

CNM
2024

ESPLÉNDIDA CENA DE NEGOCIOS MINEROS EN ANTOFAGASTA

Las Ruínas de Huanchaca fueron el escenario natural para recibir a los 1.200 ejecutivos y autoridades que participaron en este evento, enmarcado en los 80 años de AIA y su contribución al desarrollo sustentable de la Región de Antofagasta y el país.

Una noche cargada de emoción, encabezada por la ministra Aurora Williams y en la que se entregaron los Premios AIA, reconocimientos a past-presidents y a la primera directora del gremio.



Radoslav Razmilic
Gonzalo Guerrero | SQM

José Santos Ossa
Arturo Justel Solar | Diproseg

Pequeña y Mediana Empresa
TECIC y Licores Don Mateo



Desarrollo Industrial
Nueva Centinela Antofagasta Minerals | Tecnologías Cobra | Austin Ingenieros Chile



Aporte Tecnológico
FCAB y Green Leader



Gestión Sustentable
Pampa Norte | BHP



Reconocimiento Past President
Felipe Trevián | Fernando Rivas | Patricio Granic



RUEDA DE NEGOCIOS 2024

PARA EMPRESAS REGIONALES

Más de 600 proveedores de la región presentaron sus servicios y productos a las principales compañías mineras e industriales del país, en un espacio de networking con 55 ejecutivos de empresas y 1.000 reuniones cara a cara.



NEURO DIVERSIDAD

E INCLUSIÓN

Ghilian Navea, influencer y activista TEA, fue la figura central de este seminario, en el que compartió los desafíos y avances de la Neurodiversidad. Más de 600 agentes de la educación inicial absorbieron conocimientos y herramientas de aplicación en el aula, para que niños y niñas tengan un desarrollo integral y alcancen su máximo potencial.

